
Pièces 4 Pièces

Superficie 138 m²

Référence 84579211

Prix 455 000 €

Mouans-Sartoux
Maison à vendre (06370)
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Votre  agence  au  village  de  mouans-sartoux  vous  propose  cette  très  spacieuse

demeure, entièrement rénové avec soin et avec goût, idéalement situé au calme, à

distance  raisonnable  des  nombreuses  animations  qui  font  la  renommé du  village.

Pour  le  prix  d'un  f4  standard  ou  d'une  petite  mitoyenne  étriqué  en  copro  ;-

offrez-vous les volumes généreux d'une belle demeure, avec des prestations d'une

qualité  très supérieure ;-  profitez d'une luxueuse et  lumineuse "master's  suite"  de

37 m² avec espace bureau (fibre), coin douche et wc séparé,- régalez vos enfants

avec d'immenses chambres de 19 et 24,5 ...

The owners invite you to discover this spacious townhouse, completely renovated

with  care  and  taste.  Located  in  the  heart  of  the  very  welcoming  village  of

mouans-sartoux,  it  is  situated  in  a  quiet  area,  within  reasonable  distance  of  the

numerous activities that make the village famous. Covering an area of 138 M², the

house offers:a comfortable living room, dining room, and equipped kitchen on the

first floor;3 large suites, each including a bedroom, shower room, and toilet, spread

over  the  other  levels.  Various  layout  solutions  are  available  to  adapt  your  future

home to your needs if ...

ARTHURIMMO.COM MOUANS

1 avenue de grasse 06370 - 06370 MOUANS-SARTOUX

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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